



Lettre d'information - août 2020

Assemblée Générale le 12 septembre !

L'Assemblée Générale de Cévennes Durables aura lieu cette année à Florac, le samedi 12 septembre. Après la partie formelle (approbation des comptes , élections au Conseil de Gestion ...) qui aura lieu à 10h, nous accueillerons, à partir de 12h, le Collectif citoyen de Florac et alentours ainsi que des élus communautaires et municipaux.

Au programme : présentation de notre structure, témoignage d'une "hébergeuse" de centrale photovoltaïque et d'un élu, reportages vidéo sur deux de nos projets, échanger, répondre aux questions et partager un moment de convivialité.

Adresse du jour : SUPAGRO, 9 rue Célestin Freinet, 48400 Florac-Trois-Rivières

Les règles sanitaires en vigueur seront respectées par tous.

Des maires ruraux à la pointe de la transition énergétique

L'échelon de la commune est assurément l'un de ceux auxquels il faut et on peut agir en matière d'économie d'énergie et de production d'énergies renouvelables. « *Je peux sortir de mon bureau, mettre les bottes, et aller voir ce qui se passe. Le village est une échelle qui permet une prise sur le réel* », dit Daniel Cueff, maire de Langouët, dans le Finistère. Une des premières difficultés est de convaincre l'ensemble des élus de la commune.

Une équipe de salariés communaux et d'élus qui fonctionne (ce n'est pas toujours le cas !) apparaît comme essentielle. « *Avec les autres élus, on se répartit la tâche, on a du plaisir à travailler ensemble et à partager nos idées* », se réjouit Estelle Arnaud, première adjointe à Puy-Saint-André dans les Hautes-Alpes.

« On a mis en place des assemblées d'habitants, le conseil municipal travaille avec elles pour que les projets ne soient pas portés que par les élus », dit Catherine Moulin, maire de Faux-la-Montagne (Creuse) « Le plus bloquant c'est l'aspect technique, l'ingénierie », dit Charlotte Tardieu du réseau des Territoires à énergie positive. ... Peut-être une place à prendre pour Cévennes Durables ?

Extrait de l'article publié par [Reporterre](#)

Nous participons concrètement à la transition énergétique !

Très beau résultat à St-Privat-de-Vallongue : 52 MWh produits - assez pour alimenter 13 ménages ! - en 2019 pour 36 kWc installés, grâce à une excellente exposition de la centrale et un bon ensoleillement cette année. Cette centrale, inaugurée fin 2017, est montée sur un hangar industriel dans la zone d'activités de la commune, le long de la N 106.





Projets en développement

Cévennes Durables prépare le montage d'une grappe de 4 centrales en collaboration avec des collectivités de Lozère :

- 33 kWc sur un atelier de transformation alimentaire à Saint-Julien-des-Points avec la Communauté de Communes des Cévennes au Mont Lozère



- 22 kWc sur un hangar à plaquettes forestières à St-Martin-de-Boubaux avec la municipalité.



Télédraille a réalisé un [reportage](#) lors de l'inauguration du bâtiment.

- 9 kWc sur l'école primaire du Bleynard et 9 kWc sur l'atelier de Chasseradès avec la municipalité de Mont-Lozère-et-Goulet

Vous l'aurez compris, la situation sanitaire actuelle freine l'avancement de ces projets et nous aurons peut-être la possibilité d'ajouter un projet à Florac: 9 kWc sur le nouveau bâtiment de Cévennes Evasion.



Vous aussi, participez !

Contribuez au financement et à la réalisation de ces projets, nous avons besoin de vous ! Rejoignez nos 84 sociétaires !

Ca vous dit ? Les modalités pratiques sont [par ici](#) !

[s'abonner à la lettre](#) [se désabonner](#)

Cévennes Durables Le Mas de Bonnafous, Ombras, 48160 St-Michel-de-Dèze

04 66 45 54 49 info@cevennes-durables.fr cevennes-durables.fr

